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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ゴードンＲ．マッキナリー    事務局/〒960-0211 福島市飯坂町湯野字新湯６ (吉川屋内) (024)542-2226 FAX(024)543-1433 

サウス・クイーンズフェリーＲＣ（スコットランド） 

 

  

第 2回 [ 3118 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１７月１１３日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔我等の生業〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕副委員長 

 
◆お客様紹介  
あ❁県北第二分区ガバナー補佐 海老名三博 様 保原ＲＣ 
あ❁県北第二分区幹事     熊田 竜児 様 保原ＲＣ 
あ❁県北第二分区幹事     大石 洋介 様 保原ＲＣ 
 
【 ７月のご家族様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

７月 １３日 伊堂 宏 様（里佳会員） 
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日は新年度第２回目の例会ということで、まだ不慣れではございますが、早速ガバナー

補佐はじめお二人の幹事様がお見えになっております。ガバナー補佐の海老原様、幹事の熊

田様、大石様、今日はありがとうございます。ようこそ飯坂温泉においでくださいました。

今日はガバナー補佐の実のあるお話を聞かせていただくのですが、その前に右近ガバナーの

映像によるメッセージがありますので、拝聴しながら「ロータリーとはなんぞや」というと

ころを改めて確認してまいりたいと思います。昨日、私的にですが保原クラブの相澤会長と

合同例会をやりたいというお話をさせていただきました。当クラブは、他クラブとの交流を

メインに今年度は進めたいという中で、福島北さん、福島東さんとの３クラブ合同例会の開

催をほぼ決定しております。また、梁川さんからもオファーがありますので、ぜひ保原さん

とも夜の合同例会という形で懇親させていただければと思います。 
 

◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
あＡ．月 信 「ロータリーの友」７月号 №1 
Ｂ．来 信 

 ❶国際ロータリー日本事務局より 「クラブ・地区支援リソース集 2023-24 年度版」 
❷青少年委員会委員長 大木和彦 氏、青少年交換委員会委員長 藤田 元 氏より 
「2024-25 年度青少年交換学生（派遣）の募集について」 

Ｃ．メーキャップ報告     ７／８    地区行事      佐藤真也 会員 
 
◆「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への募金ご協力のお願い 佐藤喜市郎 会員 

 毎年、飯坂ロータリークラブの会員様には、この「ダメ。ゼッタイ。」麻薬撲滅運動について、これは７月８月

が月間なのですが、毎年お世話になります。本年もよろしくお願いしたいと思います。最初のガバナー補佐訪問の

時に、募金箱を回すのは大変心苦しいのですが、よろしくお願い申し上げます。 
 
◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計４４ｓ】 
県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様 9,000円 
斎藤 孝裕 会員 ５ｓ 県北第二分区ガバナー補佐海老原様、同じく幹事の熊田様、同じく幹事の大石様おいで 

いただきましてありがとうございます。 
佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 海老原ガバナー補佐、分区幹事様をお迎えして 本年もお世話になります。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ ガバナー補佐をおむかえして 
畠  隆章 会員 ５ｓ 海老原ガバナー補佐、熊田、大石分区幹事をお迎えして 
石川 邦俊 会員 ３ｓ ガバナー補佐をお迎えして 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 海老原ガバナー補佐、分区幹事をおむかえして 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 県北第二分区海老原ガバナー補佐、熊田、大石両分区幹事をゲストにお迎えして 
菅野 浩司 会員 ２ｓ 海老原Ｇ補佐、熊田・大石分区幹事をお迎えして！ 
白岩 裕和 会員 ２ｓ 斎藤会長・菅野幹事、今年度よろしくお願いいたします。 

（先週入れることができなかったため） 
あ 千葉 政行 会員 １ｓ ・遅刻おわび ・海老原ガバナー補佐、大石・熊田幹事をお迎えして！ 

会員総数 36 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 29 名 

出席率    75% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

伊藤 俊憲 会員 １ｓ 海老原三博ガバナー補佐をお迎えして。 ようこそ飯坂へ 

 

ロータリーソング     四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

７月は母子の健康月間 

[ ガバナー月信閲覧方法 ] 
①下のＱＲコードから『７月号』 
②パソコンより閲覧 https://ri2530.com 



【 県北第二分区幹事 ご挨拶 】 

熊田 竜児 幹事 本年度、県北第二分区幹事を仰せつかりました保原ロータリ
ークラブの熊田です。よろしくお願いいたします。職業分類は燃料販売です。一
年間頑張りますので、皆さんよろしくお願いいたします。 
 
大石 洋介 幹事 同じく、分区幹事の大石と申します。職業分類はガラス店で
す。自分は入会して経験も浅いもので、いろいろな経験を積ませてもらうため、
今年度一年頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 
 
◆ゲストスピーチ   県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様 

 分区幹事にそれぞれ挨拶をしていただきました。一

年間よろしくお願いいたします。今、ビデオメッセージ

でお聞きになったように、地区の方針としてガバナー

がおっしゃっているのは「一番大切なのは、一つは地区

の中にあるすべてのクラブの会員は一つの家族なの

だ。そういうイメージで地区運営をしたい」ということ

と、そして「そのために必要なのは、まず会員増強とそ

れぞれのクラブの安定が必要だ。そして、もう一つは親

睦を深めるために、クラブの枠を超えた相互交流が大切なのだ」とおっしゃっています。先ほ

ど会長さんが、クラブを超えた合同例会を企画なさっているということで、それはまさにカバナーの今年度の方針

そのままということになりますので、ぜひ進めていただきたいと思います。今年度、分区として考えているのが一

つはＩＭ、そして、もう一つは世界ポリオデーが１０月にありますが、その時にクラブ合同でのキャンペーンを会

長幹事会で提案させていただきました。東さん、北さん、飯坂さんの３クラブが一つのグループになって、もう一

つが川俣さん、梁川さん、保原でもう一つのグループということで、それぞれ道の駅あたりでキャンペーンをし

て、募金活動をしたらどうかということで、皆さんのご協力をお願いしたいと思います。また、昨年度は分区共同

でスポゴミを行いましたが、今年度は福島クラブさんがクラブとしてのスポゴミを行い、それに他クラブが協力し

て、参加してくれということで呼びかけがあります。そういう意味で、今年度はそれぞれのクラブの会員さん方が

共に相互交流を深めて、そして、クラブの枠を超えた交流を進めていただければと思っております。先ほど、幹事

さんからガバナー月信について、ペーパーレスのお話がありました。今年度の右近ガバナーは、いろんなことをペ

ーパーレスにして、経費を節約しようということで、ガバナー月信は QR コードと地区のＨＰからもダウンロー

ドできる形にいたしました。ペーパーレスについては、それぞれのクラブでどう対応するかということを検討して

いただければと思います。ちなみにセミナーや研修会が行われていきますが、基本的にみんな１枚紙を渡されて、

そこに QR コードが載っています。ですから、スマホを持っていないと大変になってくると思います。そういう意

味で、今年度は電子化の流れの中で、この地区全体の動きが変わってきています。ただ、当然ですがそれにフォロ

ーが必要になってくると思います。ガバナー補佐の役目は何かというと、この地区から発信されるものをクラブと

つなぎ、そして、クラブで「こういうことをやりたいのだけれども、地区では何か手伝ってくれるのか」など、そ

ういうところをつなぐ役目が、このガバナー補佐の立場だと思っております。そういう意味で新しいことをする、

あるいは「こういうことを計画するのだけれども、どこか地区の委員会の中で前例を知っているか」とか、そうい

う部分もこれから必要になってくるかと思います。いわゆる会員増強についても、地区としては危機感を持って対

応していきたいと考えております。会員増強は、新会員に入会してもらうと共に退会者を防ぐ必要があります。退

会者を防ぐためには、来て楽しいクラブにしなければならない。ロータリークラブの原点は例会にあるので、例会

の充実を図り、いろんなことが例会の中には魅力としてあると思いますので、その例会をさらに充実させることが

クラブの会員増強に直結してくるのではないかと思います。また、夜間例会というところでの進展というのがあっ

たら、会員増強も進んでいくのではないかと思います。今月のガバナー月信をぜひ見てください。「ロータリーの

十徳」というロータリーの豆知識のページがあります。その中で９番目の徳が健康になるとあります。その話を保

原クラブでしたら、絶対に酒飲みが多いから健康になれないのではないかという話になりました。１０番目には家

族が喜ぶとあります。ちょっと皆さんも首をかしげるのではないでしょうか。いつも休みになると「セミナーだ」

「研修だ」と出かけて、夜は酒飲みに行って帰って来ないし、あんまり家族を喜ばせてないような気がしますが、

でもロータリー豆知識には家族が喜ぶとあります。嫌な顔をしてはいるけれど、実は喜んでいるのかもしれませ

ん。ガバナー月信はそういう面白い記事もありますからどうぞご覧ください。ロータリアンは「例会出席」と「ロ

ータリーの友を読む」この二つが義務になっています。楽しい例会出席になるように、例会を作り上げていただけ

れば、素晴らしいのではないかと思います。本当に和やかな雰囲気の中で、今日はこの飯坂さんにお邪魔したわけ

ですが、会場のロケーションも素晴らしいし、春夏秋冬を感じて例会ができるというのもまた素晴らしい。そし

て、美味しい食事をいただくことができました。メンバーも和気藹々とされていて、これからも会員増強が進ん

で、さらにたくさんの仲間を加えていって、素晴らしい一年間を過ごしていただきたいと思います。簡単ではあり

ますが、今年度のガバナー補佐の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 ◆閉会点鐘  会長 

■第２回理事会開催 7 月 13 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》①2022-23 年度出席優良会員の表彰について ②2022-23 年度決算について ③家族同伴納涼夜間例会について 
 ④８月のプログラム ⑤国際交流フェスティバルについて ⑥その他 

《出席者》斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也、吾妻一夫、畠 隆章、服部裕一、石川邦俊、紺野容樹、西山友幸、
鈴木牧子、鈴木義明、渡辺賢司、油井明則、千葉政行、佐藤喜市郎、佐藤真也 以上の会員 
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